

# 東海大ソーラーカー世界一へ目標! 篠塚の経験と学生の魂

**東海大またまた壮大チャレンジ!**

ソーラーカーを前に意気込む篠塚(左端)と東海大チームのメンバー=平塚市の湘南キャンパスで(北村彰撮影)

★参戦スケジュール 9月中旬に秋田県・大館村のソーラースポーツ場でテスト走行を行い、22日にダーティングで輸送。18日午後、23日が公式車検、24日が予選。25日にダーティングをスタートし、29日にアドレードにゴー。

★チーム体制 東海大工学部電気電子工学科の木村英樹教授がプロジェクトアドバイザーを務め、チームマネジャーは同3年の竹内ドライバーは篠塚のほか、工学部電気動力機械工学科2年の伊藤樹、

★グローバル・グリーン・チャレンジ 1987年に「ワールド・ソーラー・チャレンジ」としてスタートし、99年から開催。今年から燃料電池車や電気自動車のカテゴリーが追加されて名称も変更された。ダーティングからアドレード間の3021km(タイム計測は3000km)を走りきるタイムレースで、走行時間は8~17時に規定されている。

ソーラーカー部門は2クラスに分かれ、東海大は総合優勝となるチャレンジ・オーブンクラスにエントリーする。最強のライバルは、オランダのルフト工科大学チームで過去4回優勝中の、米ミシガン大学チームは150人体制で、F1チーム並の機材を運ぶという。

★トウカイチャレンジ 全長4980mm×全幅1640mm×全高955mmの大きさで、重量は150kg以下の超軽量。シャープ製の変換効率30%の化成物太陽電池を規定の6平方メートルに収き、トップクラスの1~8倍の出力を誇る。

記者発表直後に篠塚がお披露目を行った、「去年のクルマよりも乗りやすい。直線が多いのでサスのセッティングも柔らかめにした」。でも、「悪いねえ」と汗だくになっていた。

「上位争いしたい」と熱っぽく語った篠塚

昨年南アでいきなりV

昨年の仏ルマン24時間レース挑戦など個性的な活動をしている東海大が、また世間の耳目を引きつけるチャレンジの概要を発表し

東海大学は7日、神奈川県平塚市の湘南キャンパスで、クリーンエネルギー車両で競う世界最大規模のレース「グリーン・チャレンジ」(10月24~31日、オーストラリア)の参戦概要発表会を行った。同学のチャレンジセンター・ライトバットプロジェクトの学生らが制作したソーラーカー「チャレンジ・ドライバー」陣を率いるのは同学OBの篠塚建次郎で、早速アモランを披露して立派進出を誓った。

10月24日から「グローバル・グリーン・チャレンジ」で競う世界最大規模のレース「グリーン・チャレンジ」(10月24~31日、オーストラリア)の参戦概要発表会を行った。同学のチャレンジセンター・ライトバットプロジェクトの学生らが制作したソーラーカー「チャレンジ・ドライバー」陣を率いるのは同学OBの篠塚建次郎で、早速アモランを披露して立派進出を誓った。

10月24日から「グローバル・グリーン・チャレンジ」

た。同大のライトバットプロジェクトの学生らが制作した世界トップ

レベルのソーラーカーで、車

界でいきなり優勝したこと

で、東海大のソーラーカープロジェクト

はダカララリなどで活躍した

篠塚が名を連ねる。

今年もまた東海大の学生と一緒にレースをすることになりま

す。昨年、南アの大大会に参加させてもいい。2代の学生と過ごして大きな刺激となりました。私の経験、そして学生たちのチャレンジ精神をコラボしていきたい」と篠塚が名を連ねる。

昨年の9月末から10月にかけ

た。それでも今年の挑戦は壮大

挑むのは事実上の世界一を獲

得るという。もちろん学生が中心の

プロジェクトだが、ドライバーに

トでは欠かすことできない存在と

なったようだ。

それにしても今年の挑戦は壮大

だ。挑むのは事実上の世界一を獲

得る「グローバル・グリーン・チャ

レンジ」のソーラーカー部門。世

界中からすでに3チームがエント

リをしており、南アのようであ

う「グローバル・グリーン・チャ

レンジ」のソーラーカー部門。世

界中からすでに3チームがエント

リをしており、南アのようであ

う「グローバル・グリーン・チャ

レンジ」のソーラーカー部門。世

界中からすでに3チームがエント

リをしており、南アのようであ

う「グローバル・グリーン・チャ

レンジ」のソーラーカー部門。世

界中からすでに3チームがエント

リをしており、南アのようであ

う「グローバル・グリーン・チャ

レンジ」のソーラーカー部門。世

界中からすでに3チームがエント



デモ走行も注目を集めた